

EntschlieÙung

des Nationalrates vom 13. Oktober 2022

betreffend Umbenennung der Windisch-Kaserne in Klagenfurt

Die Bundesministerin für Landesverteidigung wird aufgefordert, zur Umbenennung der „Windisch-Kaserne“ in Klagenfurt bis Ende des Jahres die Vorschläge der Militärhistorischen Denkmalkommission zu präsentieren und unter Einbindung des Bundeslandes Kärnten sowie der Landeshauptstadt Klagenfurt eine Entscheidung herbeizuführen und nach Umbenennung die Historie an geeigneter Stelle in der Kaserne darzustellen.

